

ASIGNATURA/IRAKASGAIA:

CURSO 2016/2017 IKASTURTEA

Viele Jugendliche sind internetsüchtig

In Deutschland sind viele Jugendliche internetsüchtig. Mädchen sind besonders oft betroffen.

Wer nach etwas süchtig ist, kommt von der Sache einfach nicht los. Er braucht zum Beispiel immer wieder Bier und Schnaps oder steckt sich eine Zigarette nach der anderen an. Sein Körper verlangt danach. Auch vom Internet können Menschen abhängig werden. Sie surfen dann stundenlang, chatten und spielen, ohne damit aufhören zu können.

Deutsche Jugendliche sind im Schnitt 22 Stunden in der Woche im Internet. Damit ist die Zeit gemeint, in der sie nicht etwas für die Schule, das Studium oder die Arbeit machen. Die Zahl haben Experten ausgerechnet. Sie haben junge Menschen zwischen 12 und 25 Jahren befragt.

Rund 270.000 Jugendliche sind internetsüchtig, das sind etwa 6 Prozent. Die Experten sagen, dass junge Mädchen häufiger internetsüchtig sind. Die meisten Jugendlichen gehen ins Netz, um mit anderen Kontakt zu haben. Sie wollen miteinander sprechen oder einander schreiben. Viele Jugendliche wollen im Internet auch einfach nur Spaß haben, etwas nachlesen, Computerspiele spielen oder einkaufen.

Die Experten arbeiten bei der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (abgekürzt: BZgA). Sie haben ihre Büros in der Stadt Köln in Nordrhein-Westfalen. Regelmäßig schauen sie sich an, wie es den Menschen in Deutschland geht. Sie kümmern sich zum Beispiel darum, dass die Leute wissen, wie sie Krankheiten vermeiden können.

www.nachrichten/vermishtes

süchtig: adj.
 dependiente

ASIGNATURA/IRAKASGAIA:

CURSO 2016/2017 IKASTURTEA

1. Richtig oder Falsch? (5)

- | | |
|--|-----|
| a. Mädchen sind internetsüchtiger als Jungs. | R-F |
| b. Jugendliche sind mehr als 20 Stunden pro Woche im Internet. | R-F |
| c. Trotzdem machen Jugendliche das Studium oder die Arbeit. | R-F |
| d. Am meisten suchen Jugendliche nur Spaß. | R-F |
| e. Wo arbeiten die Experten? | R-F |

2. Beantworten Sie die folgenden Fragen. (5)

- Was bedeutet Internetsüchtig?
- Wie haben Experten die Daten bekommen?
- Wie viele Jugendliche sind vom Internet abhängig?
- Warum gehen Jugendliche ins Internet?
- Was machen eigentlich die Experten?

3. Ergänzen Sie den folgenden Text mit passenden Wörtern. Zwei Wörter bleiben übrig (5) damals - französische - Jahren - kauft - mehr - niemals - sondern auch -

Seit fast 90 ___ 1 ___ gehörte Opel zu General Motors. Jetzt wird der Autobauer verkauft. Der französische Autohersteller PSA ___ 2 ___ Opel von General Motors (GM). Hinter der Abkürzung PSA steht der ___ 3 ___ Autobauer Peugeot. Die Leitung des PSA-Konzerns zahlt an GM insgesamt ___ 4 ___ als zwei Milliarden Euro. Dafür bekommt er nicht nur Opel, ___ 5 ___ den britischen Autohersteller Vauxhall und das europäische Bankengeschäft von GM.

1. _____ 2. _____ 3. _____ 4. _____ 5. _____

4. Übersetzen Sie den folgenden Text. (5)

Katy Perry und Orlando Bloom gehen getrennte Wege. Das Promi-Paar hat sich getrennt. Sängerin Katy Perry und Schauspieler Orlando Bloom waren seit Januar 2016 ein Paar. Sie hatten sich bei der Verleihung der Golden Globes kennengelernt. Die Golden Globes sind in den USA eine wichtige Auszeichnung für Kinofilme und Fernsehsendungen. Den Schauspielern bedeutet der Preis viel. Denn er gilt als Hinweis darauf, wer womöglich den Oscar bekommt. Das ist der bekannteste Filmpreis der Welt.